

Fuera de riesgo vital

Dos heridos en choque de botes en bahía de Concón

FRANCISCO LUCERO

Dos embarcaciones pesqueras menores colisionaron en las cercanías de la bahía de Concón durante la madrugada de este miércoles. Tras el llamado de uno de los tripulantes, acudió al lugar una embarcación de la Armada de Chile y otra del servicio de emergencias y rescate Botes Salvavidas de Valparaíso.

Hugo Montenegro, capitán de esta última organización, detalló que el sitio del suceso se ubicó aproximadamente a cinco millas al norte de la Caleta San Pedro de Concón y dos millas al sur de Mantagua.

Como resultado del impacto, dos tripulantes resultaron con lesiones leves y fuera de riesgo vital. De igual forma fueron trasladados a un centro asistencial para evaluar los daños provocados por la colisión.

El capitán de Puerto de Valparaíso, Jacob Silva, afirmó que "uno de ellos presentó una lesión facial con sangrado visible y el segundo refería dolores múltiples".



La colisión dejó dos heridos.

Además, Silva agregó que producto del impacto uno de los botes terminó "volcado y semi hundido, sin tripulación a bordo, a la espera de personal y embarcaciones que permitan intentar su reflotamiento".